
El agua entra fuerte en campaña 
23.03.11 - 01:11 - J.C. ROMERO | ELCHE. 

Emotivo recuerdo al exconseller José Ramón García Antón en la inauguración en Elche del embalse que lleva su nombre 

Camps y los regantes reclaman recursos de calidad y a un precio asequible

Con capacidad para almacenar 435.000 metros cúbicos, el embalse Conseller José Ramón García Antón, que se encuentra en la pedanía de Carrús, en Elche, 
y que será gestionado por la Sociedad Agraria de Transformación San Enrique, es la última infraestructura del postrasvase Júcar-Vinalopó. Ayer entró en 
servicio oficialmente tras su inauguración por parte del presidente de la Generalitat, Francisco Camps, pero que albergue los recursos que lleguen del Júcar, 
dependerá de que éstos tengan la calidad adecuada. 

La inauguración del embalse, con un emotivo recuerdo al fallecido conseller, fue precisamente, una nueva llamada de Camps y de los agricultores a que el 
agua reúna «las condiciones necesarias para regar los cultivos», y tenga «un precio asequible». El presidente y la viuda de José Ramón García Antón, Luisa 
Pastor, alcaldesa de San Vicente, recibieron una cesta con productos de la tierra, «que no se pueden cultivar si no es con agua digna», como expresó Ángel 
Urbina, presidente de la SAT San Enrique. 

De hecho, el embalse comenzará a llenarse con agua procedente de las comunidades de regantes de los alrededores ya que, según Urbina, «éstas obras 
sirven para cohesionar la provincia». 

Andrés Martínez, presidente de la Junta de Usuarios del Júcar-Vinalopó, aseguró que «no vamos a conformarnos con un Júcar-Vinalopó de segunda», al 
entender que la toma de agua fue «impuesta por aquellos que no quieren a esta tierra». Por eso, nuestro empeño no parará hasta conseguir un Júcar-Vinalopó 
digno, con agua de calidad y a unos precios asumibles». 

La toma de agua que «todos aceptamos está hecha en Cortes de Pallás», y mientras, como indicó, «no se nos demuestre lo contrario, esa es la toma de un 
Júcar-Vinalopó para todos los valencianos». 

Camps, por su parte, recodó que «hace siete años alguien decidió paralizar el Plan Hidrológico Nacional», y que entonces «no nos quedamos al margen de la 
historia». Se siguió «trabajando y preparando esta tierra», para que cuando «el agua que sobra en otros lugares venga, se encuentre con el campo preparado 
para ser utilizada de la mejor manera posible». 

Por eso defendió que mientras sea presidente de la Generalitat «aquí habrá agua, cultivo, producción y dignidad de un pueblo que sabe trabajar esta tierra». 
Insistió en que «nunca quise asumir la responsabilidad de una comunidad que viviese de la subvención ni de la caridad», que los valencianos quieren 
«solidaridad y justicia», y mientras en otros lugares «se habla de subvención», en la Comunidad Valenciana «se habla de inversión y de futuro. Esa es la 
grandeza de esta tierra y de este embalse». 

El alcalde de Elche, Alejandro Soler, hizo un llamamiento a que «más allá de contiendas electorales y de elecciones, desear que todos sigamos trabajando por 
nuestra tierra, por la agricultura y por lo que verdaderamente importa a los ciudadanos, a los agricultores y a la gente de esta tierra».
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